

OVNI: Il s'est sûrement passé quelque chose jeudi soir dans le ciel alsacien — mais quoi?

A la suite de l'article que nous avons publié hier relatant l'étonnante aventure survenue à un couple de Strasbourgeois sur la route EDF, entre Rhinau et Gerstheim, nous avons reçu plusieurs appels téléphoniques pour nous confirmer le témoignage de M. et Mme Joly. D'autre part, la section bas-rhinoise du Cercle français de recherches ufologiques (tél. 83.23.81) a également collecté des informations allant dans le même sens.

Quatre couples actuellement en villégiature au camping de Gerstheim se promenaient sur le terrain, vers 22 h 30; l'une des huit personnes présentes, Mme Antony, nous a dit: « Nous étions en train de discuter quand j'ai aperçu comme une boule de feu dans le ciel, avec une lumière rouge au centre; elle était immobile; elle a changé de couleur quand elle s'est mise à se déplacer, en ce sens qu'on voyait plusieurs lumières jaunes; quand l'engin s'est arrêté, de nouveau c'est le rouge qui a prévalu. Nous l'avons regardé aux jumelles. Il ne faisait pas de bruit. Il avait une forme circulaire, bien que nous ne l'ayons pas vu en détail. Il allait et venait le long du

Rhin. Nous l'avons observé pendant dix à quinze minutes. Puis il a disparu brusquement ».

Autre témoignage, celui d'une habitante de Bouxwiller (Bas-Rhin) qui, avec son mari, a été réveillée vers une heure du matin par les gémissements de leur chien — ordinairement calme. Pensant qu'il pouvait y avoir un rôdeur, les deux personnes ont regardé au travers de leurs persiennes, et elles ont remarqué une abondante lumière, en direction de la gare: « C'était beaucoup trop éclatant pour que ce soit une torche, d'autant que la maison était éclairée autant sur l'arrière que sur l'avant en même temps. Et le chien n'arrêtait pas de gémir et de haleter. Cela a duré une bonne demi-heure ».

Les renseignements obtenus par les ufologues strasbourgeois se rapportent à des témoignages émanant notamment de Schirmeck et de Rothau.

Tout porte donc à penser qu'il s'est passé quelque chose dans le ciel strasbourgeois jeudi soir: mais quoi? Là est toute la question.